

Marianistische Seminaristen in Rom helfen den Armen in ihrer Nachbarschaft

Das Wort "Ministerium" bedeutet "Dienst". Aus diesem Grund werden alle Dimensionen der Marianistischen Seminarerausbildung (menschliche, geistliche, theologische, Marianist und pastoral) in Richtung "Diener" Bildung wie das Bild von Jesus Christus orientiert. Ein wichtiges Element in dieser Ausbildung ist daher eine wöchentliche Zeit, bei direktem Dienst mit den Armen, mit älteren Menschen und Kranken zu verbringen. Die Seminaristen erleben diese Aktivitäten auf unterschiedliche Weise: zusammen mit den Missionarinnen der Nächstenliebe von Mutter Teresa besuchen sie die Kranken, mit der Legion Mariens pflegen sie ältere Menschen von San Egidio Gemeinschaft. Insbesondere fünfzehn Senioren, die in einem Familienhaus in der Nähe des Marianistischen Seminar in Rom leben. Die San Egidio Gemeinschaft, die für sie verantwortlich ist, bot unsere Seminaristen die Möglichkeit, mit ihnen zusammenzuarbeiten. Es war eine besondere Freude für die Seminaristen in diese Arbeit einbezogen zu werden.

